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Anfrage 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Entwicklung des Güterverkehrs auf der Summerauerbahn zwischen 1988 und 

1993 

Da es über die Entwicklung des Güterverkehrs auf der Summerauerbahn die 

unterschiedlichsten Aussagen gibt, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die nachstehenden 

Anfragen: 

1. Wie entwickelte sich im Zeitraum von 1988 bis einschließlich 1993 der Güterverkehr 
auf der Summerauerauerbahn (Tonnagenentwicklung)? 

2. .Wie ist in diesem Zusammenhang der Ausbau des Bahnhofes Summerau zu 
beurteilen? 

3. Wie sieht die bisherige Entwicklung der Rollenden Landstraße im Bereich der 
Summerauerbahn aus? 
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